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稅務代表(30多年經驗專業人仕處理)

清盤除名/個人破產申請

稅務申報及顧問

年報及公司秘書服務

成立中國公司或辦事處

成立本地，海外及BVI公司

註冊地址及代理人

會計理帳

商標註冊

草擬各類合約

地址：香港皇后大道中340號
           華秦國際大廈18樓
電話：(852)2581 2828
傳真：(852)2581 2818
電郵：enquiry@butdoyeungcpa.com

「現特通告：袁詠汶其地址為香港

鰂魚涌海堤街 18 號濱海大廈地下

D10 & 11號舖，現向酒牌局申請位

於香港鰂魚涌海堤街18號濱海大廈

地下D10 & 11號舖紅館的酒牌續

期。凡反對是項申請者，請於此公

告刊登之日起十四天內，將已簽署

及申明理由之反對書，寄交香港灣

仔軒尼詩道225號駱克道市政大廈

8字樓酒牌局秘書收。

日期：2023年11月17日」

“Notice is hereby given that Yuen, Joyce 
Wing Man of Shop D10 & D11, G/F, 
Riviera Mansion, No. 18 Hoi Tai Street, 
Quarry Bay, H.K. is applying to the Liquor 
Licensing Board for renewal of the Liquor 
Licence in respect of THE RED CUISINE 
situated at Shop D10 & D11, G/F, Riviera 
Mansion, No. 18 Hoi Tai Street, Quarry 
Bay, H.K. Any person having any objection 
to this application should send a signed 
written objection, stating the grounds 
therefor, to the Secretary, Liquor Licensing 
Board, 8th Floor, Lockhart Road Municipal 
Services Building, 225 Hennessy Road, 
Wanchai, Hong Kong within 14 days from 
the date of this notice. 

Date : 17 November 2023”

紅館

THE RED CUISINE

申 請 酒 牌 續 期 公 告

NOTICE  ON  APPLICATION  FOR
RENEWAL  OF  LIQUOR  LICENCE

股票简称：百联股份  百联 B 股   证券代码： 600827  900923    编号：临 2023-048

上海百联集团股份有限公司
关于联华超市股份有限公司确认应占亏损的公告

本公司董事会及全体董事保证本公告内容不存在任何虚假记载、误导性陈述或
者重大遗漏，并对其内容的真实性、准确性和完整性承担法律责任。

重要提示：
联华超市股份有限公司（以下简称“联华超市”）为公司下属子公司，公司

持有其 20.03% 股份；上海联家超市有限公司（以下简称“联家”）为联华超市下
属子公司，联华超市持有其 45% 股份。鉴于联家非贸易类金融资产预期信用损失
的计提，联华超市按权益法在损益中确认应占联家的亏损份额约人民币 3.67 亿元。
本次联华超市确认应占亏损事项预计对公司 2023 年度归属于上市公司股东的

净利润亏损约 0.73 亿元（最终以经注册会计师年度审计后的金额为准）。
一、本次联华超市确认应占亏损情况概述
上海百联集团股份有限公司（以下简称“公司”）近日接联华超市通知，联华

超市的联营公司联家在考虑到其关联方的经营亏损及财务状况后，确认部分非贸
易类金融资产的预期信用损失，预计将对联华超市及公司 2023 年度业绩产生影响。

二、本次联华超市确认应占亏损具体情况
鉴于上述联家非贸易类金融资产预期信用损失的计提，联华超市预计在截至二

零二三年十二月三十一日止十二个月期间将产生重大亏损，主要是由于应占联家
的亏损份额所致。在剔除联家的正常经营亏损后，由于联家的关联方出现财务困难，
故联家对其关联方的非贸易类金融资产已计提重大预期信用损失。因此，联华超
市将在截至二零二三年十二月三十一日止十二个月期间，按权益法在损益中确认
应占联家的亏损份额约人民币 3.67 亿元，并将相应减少净资产。

三、本次联华超市确认应占亏损对公司的影响
本次联华超市确认应占亏损事项预计对公司 2023 年度归属于上市公司股东的净

利润亏损约 0.73 亿元（最终以经注册会计师年度审计后的金额为准）。根据上海
证券交易所相关规定，公司就联华超市此次确认应占亏损事项进行披露，敬请广
大投资者注意投资风险。

特此公告。
  上海百联集团股份有限公司董事会

                                             2023 年 11 月 17 日

证券代码：600754/900934    证券简称：锦江酒店 / 锦江 B 股    公告编号：2023-048

上海锦江国际酒店股份有限公司
2023 年第三次临时股东大会决议公告

本公司董事会及全体董事保证本公告内容不存在任何虚假记载、误导性陈
述或者重大遗漏，并对其内容的真实性、准确性和完整性承担法律责任。

重要内容提示：
本次会议是否有否决议案：无
一、会议召开和出席情况
( 一 ) 股东大会召开的时间：2023 年 11 月 16 日
( 二 ) 股东大会召开的地点：上海黄浦区长乐路 161 号新锦江大酒店 4 楼

白玉兰厅
( 三 ) 出席会议的普通股股东和恢复表决权的优先股股东及其持有股份情

况：

1. 出席会议的股东和代理人人数
89

其中：A 股股东人数 
48

           境内上市外资股股东人数（B 股）
41

2. 出席会议的股东所持有表决权的股份总数（股）
555,218,285

其中：A 股股东持有股份总数
536,351,899

          境内上市外资股股东持有股份总数 (B 股 )
18,866,386

3. 出席会议的股东所持有表决权股份数占公司有表决权股份总数的比例（%）
51.8874

其中：A 股股东持股占股份总数的比例（%）
50.1243

          境内上市外资股股东持股占股份总数的比例（%）
1.7631

( 四 ) 表决方式是否符合《公司法》及《公司章程》的规定，大会主持情况等。
本次股东大会由公司董事会召集，公司董事长张晓强先生主持大会，采取

现场记名投票和网络投票相结合的表决方式。会议召集、召开程序符合《中
华人民共和国公司法》及《公司章程》等的规定。

( 五 ) 公司董事、监事和董事会秘书的出席情况
1. 公司在任董事 9 人，出席 6 人，其中独立董事张晖明先生以通讯方式出

席会议，董事陈礼明先生、董事马名驹先生、独立董事刘九评先生因公务安
排未能出席本次会议；

2. 公司在任监事 4 人，出席 4 人； 
3. 公司董事会秘书及其他高管列席会议。
二、议案审议情况
( 一 ) 非累积投票议案
1. 议案名称：《关于调整第十届监事会成员的议案》
审议结果：通过
表决情况：

股东类型
同意 反对 弃权

票数 比例（%） 票数 比例（%） 票数 比例（%）

A 股 533,301,351 99.4312 1,360,548 0.2536 1,690,000 0.3152

B 股 18,091,120 95.8907 775,266 4.1093 0 0.0000

普通股合计：551,392,471 99.3109 2,135,814 0.3846 1,690,000 0.3045

( 二 ) 关于议案表决的有关情况说明
无
三、律师见证情况
1. 本次股东大会见证的律师事务所：北京市金杜律师事务所上海分所
律师：徐辉律师、姚应晨律师
2. 律师见证结论意见：
公司本次股东大会的召集和召开程序符合《公司法》、《证券法》等相关

法律、行政法规、《股东大会规则》和《公司章程》的规定；出席本次股东
大会的人员和召集人的资格合法有效；本次股东大会的表决程序和表决结果
合法有效。

特此公告。
上海锦江国际酒店股份有限公司董事会

 2023 年 11 月 17 日

上网公告文件
北京市金杜律师事务所上海分所关于上海锦江国际酒店股份有限公司 2023

年第三次临时股东大会之法律意见书
报备文件
上海锦江国际酒店股份有限公司 2023 年第三次临时股东大会决议

【香港商報訊】記者童越報道：昨日，2023世界創新城市
論壇在深圳召開。來自十多個國家和地區的創新機構和企業
代表參與論壇。活動以 「實現可持續的城市未來——推動數
字化和綠色化雙轉型」為主題，邀請全球創新領先城市與組
織機構進行案例分享與政策研討，推動各國城市制定新的可
持續發展戰略，加大對數字經濟、新能源、新型基礎設施等
領域的投入，落實全球發展倡議，助力實現聯合國2030年可
持續發展目標。

深圳市委副書記余新國在致辭中表示，當前，深圳正加快
打造更具全球影響力的經濟中心城市和現代化國際大都市，
將持續推動發展方式綠色轉型，推進數字產業化、產業數字
化，搭建更多開放平台，為超大城市可持續發展先行探索、
提供經驗。

香港生產力促進局智能製造和智慧城市部總經理孫國偉表
示，香港通過人才政策、資金供給補貼、在北部都會區開放
工業園（土地供應），三管齊下加速新工業建設，支持戰略

產業轉型升級，並對初創企業提供政策支持。過去十
年，香港工業經歷了從關注流程到現在關注數據，令工
業4.0實現可視化。

高交會期間
經貿推介活躍

【香港商報訊】記者楊琪報道：高交會集成果
交易、產品展示、高層論壇、項目招商、合作交
流於一體，已成為中國高新技術領域對外開放的
重要窗口。在本屆高交會期間，對外經貿合作推
介會頻繁舉辦，國內外展商紛紛借高交會舞台展
示發展潛力，吸引投資。

昨日，在高交會深圳會展中心（福田）展區舉
行了黑龍江-廣東對俄經貿科技合作推介會。會
上，廣東省商務廳官員發表關於廣東與黑龍江貿
易合作相關致辭，黑龍江商務廳副廳長譚映輝介
紹了黑龍江對俄邊境貿易現狀與優勢，力邀海內
外企業家到黑龍江投資。

據譚映輝介紹，今年1-9月，中俄貿易額同比
增長38.1%，達到1764.2億美元。目前，黑龍江與
俄羅斯70多個主體建立經貿聯繫，與俄羅斯遠東
5個州區建立省州長會晤機制，與俄羅斯聯邦工
商局等組織建立常態化工作機制。當前，黑龍江
對俄投資備案企業413家，備案投資額69.9億美
元，對俄投資存量21.6億美元，對俄直接投資存
量佔全國 21.8%。黑龍江在俄羅斯設立境外經貿
合作區15個，海外倉40個。對俄貿易方面，黑龍
江主要推動油氣、化工、機電、農林、高新技術
等領域經貿合作，推動對俄農用機械、工程機械
和消費品等商品出口。

高交會在促進國家、地區間的經濟技術交流與
合作中也發揮着重要作用，更被廣大海外客商視
為展示實力、獲取信息、加強交流、尋求合作的
重要舞台。當天，高交會深圳會展中心（福田）
國 際 信 息 發 布 廳 舉 辦 了 Austrian Hi-tech @
CHTF奧地利高新技術推介會。

本次是奧地利第五次參加高交會，奧地利駐廣
州總領事館商務理事Birgit Murr在推介會上致辭
稱，奧地利參展企業認為，高交會既是一個了解
中國前沿科技的舞台，也是了解世界創新動態的
所在，非常驕傲能在會上展示奧地利的技術產品
和服務。

【香港商報訊】記者高乙菲報道：在本屆高交
會上，天津塞納酶科技有限公司首次展示了自主
研發的創新納米漆酶產品。該產品的出現，標誌
着科技成果轉化和產業化水平的顯著提升，也預
示着其在環保和製藥行業可能引發的重大改變。

據了解，目前市場上在售的天然漆酶產品活性
相對較低，而塞納酶的納米漆酶新產品則展現出
了超高的活性。這種高活性使得納米漆酶在處理
廢水等環保應用領域以及製藥行業的抗生素去雜
提純等方面具有顯著優勢。納米漆酶新產品具有
成本低廉、易規模化生產和重複利用等優勢，預
計將廣泛應用於發酵產物提純、印染脫色以及石
油化工等多行業廢水處理。

塞納酶的創始人穆建帥稱： 「我們的願景是通
過新技術新產品創造綠色低碳美好生活，以科技
成果服務經濟高質量發展。」他強調，塞納酶的
納米漆酶產品不僅具有環保意義，還能為企業帶
來可觀的經濟效益。

津納米漆酶產品
首次亮相高交會

世界創新城市論壇召開
聚焦數字化綠色化轉型

【香港商報訊】記者林麗青報道：昨日，由前海
國際事務研究院主辦的 「智庫高質量發展與中國式
現代化」主題研討會在深圳前海舉辦。各界專家就
新時代智庫建設及其如何為中國式現代化提供有效
智力支撐展開探討，共話中國智庫的未來。

「作為現代化新型智庫，我們致力於成為高水平
對外開放的直接參與者與重要貢獻者」。香港中文
大學（深圳）教授、前海國際事務研究院院長鄭永
年致歡迎辭時表示，智庫需要在 「中國如何抓住機
遇、迎接挑戰、參與全球治理」問題上出謀劃策；
需要在 「以制度創新構建對外開放優勢，助力中國
主導的話語構建」問題上貢獻智慧；需要在 「如何
統籌好安全與發展，助力灣區高水平對外開放，加
快建設全國統一大市場」問題上建言獻策。

鄭永年表示，在當今世界，智庫發展水平已經成
為體現國家軟實力和競爭力的重要標誌，智庫活動
也逐步融入國家經濟社會發展與決策的全過程，並
發揮着引領思想輿論、凝聚社會共識的重要作用。
前海國際事務研究院希望藉此機會，與社會各界共
話智庫高質量發展，探討如何進一步做好黨和國家

運籌決策的建言者、
理論創新的推動者、
社會輿論的引導者、
社會進步的貢獻者和
發展道路的詮釋者。

中國工程院院士、
香 港 中 文 大 學 （ 深
圳）校長徐揚生在致
辭中表示，該校高度
重視智庫建設工作。
創建前海國際事務研
究院，就是前海管理局
與香港中文大學（深
圳）合作的標誌性項目
之一，旨在建設集政策
研究、人才培養、對外交流 「三位一體」的具備全球
影響力的高水平、研究型智庫。研究院成立三年以來
成果豐碩，產生了廣泛的學術影響力和良好的社會效
益，得到了各級政府部門的高度關注與大力支持。

香港特別行政區特首政策組副組長王春新分享了該
政策組的四大職能：開展具有前瞻性、戰略性的長遠
研究；研究香港如何融入國家發展大局，為香港如何

發展建言獻策；研究國際形勢的變化，以助力香港
更好發揮國際大都會、國際金融中心的作用；掌握
本地民情民意，幫助特區政府更好施政。王春新認
為，當前不僅僅面臨百年變局，中華民族也正在進
行三千年來未有之大轉型。面臨如此變局，學懂弄
通怎樣具體、深入地生產知識，變得前所未有地重
要。

企業積極與世界交流
來畫是一個在亞洲，特別是中東地區影響力較大

的動畫和數字人智能生成平台，其公司總部分別位
於深圳前海和阿聯酋阿布扎比。來畫創始人、總經
理魏博在大會上分享了來畫的發展歷程。魏博介
紹，當前的AI技術已經能夠讓影視中的人物用各種
語言說話，並且對上口型。當屏幕上的相聲演員郭
德綱開口用英文講相聲時，全場都發出了會心的笑
聲。

魏博表示，來畫海外發展了將近一年半，收獲了
很多世界上的前沿AI知識、場景與信息，也得到了
豐富的算力資源。內地企業應當積極走出去與國外
同行進行交流與碰撞。當前虛擬數字技術在生產與
生活當中得到深入應用，幫助企業打造與用戶之間
更輕鬆、更高效、更有趣的全新交互的服務關係，

全方位賦能文旅教育等各行各業，前景十分可觀。
深圳理工大學（籌）計算機科學與控制工程學院

院長、美國醫學與生物工程院院士、俄羅斯工程學
院外籍院士潘毅，在會上談到了人工智能取勝的六
駕馬車：大數據、優算法、強算力、賦知識、可解
釋、低能耗。他表示，做到了這六項人工智能才能
真正落地。

裝備須加強穩定可靠
在當天下午舉行的2023 「智能機器人+」創新與應

用發展論壇上，與會專家和企業家也就智能機器人
的發展相繼提出了建議。華南理工大學機械與汽車
工程學院教授、精密裝備與智能機器人研究中心主
任、國家傑出青年科學基金獲得者張憲民，對國產
的工業機器人與數控機床提出了建議以及深入了解
該領域的全新視角。他表示，2010年中國機床的世

界保有量用量是全世界第一，這與中國2010年製造
業超過美國是同步的實現的。但現在中國的機床業
並沒有想象的那麼好，主要問題就在可靠性和穩定
性上。國產機床功能的維持能力與國際水平仍然有
很大差距，這還需要靠廣大從業者慢慢努力提升。

張憲民說： 「目前我們對裝備的可靠性研究的太
少。未來大家能建立起自己的一套可靠性設計方
法，我們可能就有比較大的進步了。」

在論壇上，廣東質檢院技術負責人、智能機器人
安全國家市場監管重點實驗室主任高曉東作了《智
能機器人安全風險安全》的報告。他表示，近幾
年，除了工業製造場合，在醫療、物流、環衛、電
力機器人、安防、消防等領域，智能機器人都是非
常引人注目的。這些機器人應用越來越廣泛，對於
機器人的安全性就提到了議事日程。高曉東認為，
保證行業健康發展的同時，質量安全打好基礎是必
須的。但是從現在收集到的數據情況來看，安全形
勢並不樂觀。目前對於機器安全、功能安全的研
究，雖然有一些標準和規範，但總體來講還是比較
缺乏的，未來在這方面還需要更加完善。

此外，廣州賽特智能科技有限公司的首席技術官
賴志林也談到了各項標準和規範的問題，他建議，
可以做一個虛擬的、可隨意構建的元宇宙場景，讓
算法在裏面跑，這樣或許很快就能把一些問題驗證
出來。

人工智能領袖大會深圳啟幕
開展前瞻探索 碰撞思想火花

【香港商報訊】記者伍敬斌報道：昨日，第八屆人工智能領袖大會在深圳會
展中心（福田）桂花廳舉行。據悉，本次大會作為深圳市福田區2023年人才日
系列活動中聚才引智的重點會議之一，致力於打造AI領域專業交流平台。此時
又正值高交會期間，大會舉辦恰逢其時意義重大。會上，多位人工智能領域的
專家學者與領先企業代表，圍繞行業發展、人才培養、產學研融合等方面開展
前瞻性探索，共同碰撞思想火花。

專家學者前海共話智庫未來專家學者前海共話智庫未來

「智庫高質量發展與中國式現代化」 主題研討會現場。 主辦方供圖


